

SALUDA A GORBACHEV. Moscú, Marzo 24 (Reuters). El nuevo Canciller de Francia, Jean Bernard Raimond (Izquierda), estrecha la mano del lider del Partido Comunista soviético, Mikhall Gorbachev. Se trata de su primera visita oficial, tras haber sido designado, la semana pasada, por el Ministro Jacques Chirac.

## Países azucareros AL perderán \$90 millones

Bogotá, Marzo 24 (DPA). El proteccionismo azucarero de los Estados Unidos conducirá este año a que los países exportado-res del área latinoamerica-na y el Caribe dejen de recibir 90 millones de dólares (2.4 millones en el caso de Colombia), tras la deci-sión tomada la semana pasada por este país de postergar en tres meses el año azucarero.

azucarero.

Así lo denunció en Bogotá el Secretario Ejecutivo
del "Geplacea" (organismo que agrupa a los exportadores de azúcar del área), el costarricense Eduardo Latorre, quien re-veló que a pesar de las re-

-Pasa a la página 52-

## Disgusto soviético por explosión nuclear EU

Moscú, Marzo 24 (UPI). La Unión Soviética reaccionó hoy con indignación ante la primera explosión nu-clear norteamericana de 1986, diciendo que con ello "mostró su desprecio por el mundo".

Una caricatura apareci-da en un diario ilustró la reacción soviética al mostrar un misil nuclear norteamericano doblado y dando la espalda al mundo y a las iniciativas soviéticas de

paz.
"Mostrando su desprecio por el mundo e ignorando las demandas de su propio pueblo, el régimen norte-americano decidió la explosión de un artefacto nu-clear", dijo Pravda, el diario del Partido Comunista.

## Pdte. Reagan centra sus poderes sobre Senado

Washington, Marzo 24 (UPI). El Presidente Ro-nald Reagan, rechazando "insolentes ataques personales", centró hoy sus po-deres de persuasión sobre el Senado, en búsqueda de un paquete de ayuda para los rebeldes antisandinis-

Sin mostrar pérdida alguna de entusiasmo tras su derrota del Jueves pasado

en la Cámara de Representantes, Reagan presionaba hoy a los senadores por te-léfono para lograr los votos que necesitará para vencer en la Cámara Alta, domi-nada por el gobernante Partido Republicano. La votación en el Senado

probablemente se realizará a mitad de semana.

Pasa a la página 52-

## Papa exhorta a poner fin al armamentismo

Ciudad del Vaticano, Marzo 24 (UPI). El Papa Juan Pablo II inició ayer los ritos de la Semana San-ta de la Iglesia Católica bendiciendo ramos de palmas y olivos y exhortando a poner fin a la carrera armamentista, al terrorismo y la violación de los derechos humanos.

Aproximadamente 75,000 fieles se congregaron en la Plaza de San Pedro para

acompañar al Pontifice romano en el ritual con el que los católicos conmemoran la entrada de Jesús a la ciu-dad de Jerusalén.

Juan Pablo II bendijo ra-Juan Pablo II bendijo ra-mos de palmas y olivos si-milares a aquellos con los que según la historia el pueblo de Jerusalén recibió a Jesús cuando entró a la ciudad montado en un as-

# Aviones libios disparan contra aviones de los EU

Unidos atacaron una base de misiles y aparentemente destruyeron una nave de Libia, luego que aviones de guerra libios dispararon sels veces contra aviones nor-teamericanos en el Golfo de Sidra, informó hoy la Casa

La televisión de Libia afirmó que las defensas aéreas derribaron tres aviones estadounidenses y que la flota norteamericana bombardeó los suburbios de Surt, una ciudad costera a unos 400 kilómetros al este de Trípoli.

Pero el vocero de la Casa Blanca, Larry Speakes sostu-

#### "Chile no correrá misma suerte que Haití y Filipinas'

Paris, Marzo 24 (UPI). El general Augusto Pinochet afirmó que en Septiembre de 1973 se evitó que Chile se convirtiese en otra Afganistán, y descartó la posibilidad que su régi-men, al que calificó de democrático, corriese la mis-ma suerte que los de Haití



FIRMA ACUERDO. San José, Marzo 24 (Reuters). Joao Sayad, ministro de la Secretaría Presidencial de de Bahía, por 140 millones

Brasil, firma un acuerdo con el BID, para el Estado

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA EXHORTA. San Juan, Marzo 24 (AP). "Si usted visita hoy Guatemala, se encontrará con un panorama muy distinto", expresa el Presidente de ese país. Vinicio Cerezo Arévalo.

#### Operativo para arrestar a cientos de ilegales en EU

San Clemente, Estados Unidos, Marzo 24 (UPI). Una aglomeración irregu-lar en el tránsito se produjo ayer en un camino del esta-do de California que se ini-cia en la frontera con México como consecuencia de un operativo para arrestar a centenares de indocumentados.

En el operativo de la Guardia Fronteriza, efec-tuado a 75 kilómetros al norte de la frontera fueron detenidos más de 200 presuntos inmigrantes ilegales y 25 extranjeros que ayudaban a ingresar a los indocumentados.

Speakes dijo que los aviones estadounidenses "fueron atacados mientras realizaban maniobras pacíficas en aguas internacionales", y añadió a los periodistas en la Casa Blanca: "Yo no llamaría esto una guerra". El incidente ocurrió cuando los aviones norteamerica-

nos cruzaron la llamada "línea de la muerte" trazada por el caudillo ilbio, coronel Moammar Khadaty al norte del Golfo de Sidra.

Una flota de 30 embarcaciones de guerra de Estados -Pasa a la página 27-

## Reagan da su aval para cruzar linea de muerte

Washington, Marzo 24 (UPI). El presidente Ro-nald Reagan dio a los comandantes navales una amplia autoridad para realizar maniobras y cruzar la "linea de la muerte" trazada por Moammar Khadafy en el Golfo de Sidra, 11 días antes del choque entre fuerzas libias y estadounidenses, dijo hoy su vocero.

El secretario de prensa de la Casa Blanca, Larry Speakes, dijo que cuando hoy los libios dispararon contra los aviones estadounidenses, no eran necesa-rias más órdenes de Rea-

-Pasa a la página 52-

### Weinberger desafía la "línea de muerte libia" televisión ABC.

Washington, Marzo 24 (DPA). "Desde 1981 hemos hecho siete veces acto de presencia en el Golfo de Syrte. Entramos y salimos cuando queremos", co-mentó hoy el ministro nortemericano de Defensa, Caspar Weinberger, en en-trevista concedida a la emisora estadounidense de

Poco antes, funcionarios del Ministerio del Exterior

de EE.UU. confirmaron en Washington que ayer Do-mingo aviones de combate de la VI Flota norteamericana penetraron en el es-pacio aéreo del Golfo de Syrte, que Libia reclama como zona de soberanía.

## Rusia la mayor amenaza para la paz, dice Reagan

Washington, Marzo 24 (UPI). El presidente Ro-nald Reagan afirmó que la Unión Soviética es la "ma-yor amenaza para la paz", agregando que no lamenta haberla llamado "el im-perio del mal".

Reagan hizo estas declaraciones en una entrevista para la cadena televisiva ABC, como parte del pro-grama de entrega de los premios de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas.

"No lamento en absoluto decir esas cosas'', mani-festó Reagan al ser preguntado si aún creía que la Unión Soviética es un "im-perio del mal".

perio dei mai".
"Llegué aquí (a la Casa
Blanca) creyendo que era

-Pasa a la nágina 59-



FRENTE A LA COSTA LIBIA. A bordo del Saratoga, Marzo 24 (Reuters). Un caza norteamericano despega de la cubierta del portaviones "USS Saratoga", durante los ejercicios frente a la Costa de Libia. Hoy se informó que Libia había disparado misiles aire-tierra contra aviones de los E.U. y éstos respondieron el ataque destruyendo bases de misiles libios. El incidenmte ocurrió cuando los aviones norteamericanos la llamada "línea de la muerte", trazada por el Coronel Mohammer Khadafy, al norte del Golfo de Sidra.